



Écho de la célébration de la Solennité de l'Annonciation Au Noviciat Maison Natale-Montfort sur Meu

MONTFORT SUR MEU, France - La célébration de la solennité de l'Annonciation, notre fête titulaire a été vécue dans la grande joie pascale cette année à la maison natale. C'est une journée vécue fraternellement avec la fraternité mariale. Ils étaient au nombre de 9 personnes à prendre le repas festif avec la communauté. Le chant magnificat » a été chanté à différentes langues (Français, Créole d'Haïti, Malagasy, Latin et Swahili) au cours du repas préparé par les novices même. A 17H 00, nous étions au nombre de 24 à renouveler notre consécration à Jésus par les mains de la Vierge Marie. 17H 30, avec Marie en récitant le chapelet, nous avons médité ce grand mystère de l'Incarnation de notre Sauveur. La maison natale était archi pleine pour rendre grâce au Seigneur lors de l'Eucharistie présidée par le p Jean Marie à 18H00. Il y avait une cinquantaine de personnes. Le p René Paul était présent, ainsi que le diacre Jean Marie de Rennes. Tout le monde était heureux de vivre cet événement de notre foi, vécu dans la joie fraternelle. C'était une bonne occasion pour se ressourcer davantage de la Parole de Dieu, du Sacrement de la Réconciliation, de l'enseignement du Père de Montfort, de l'Eucharistie. Vive Jésus-Christ ! Vive la Vierge Marie, Vive saint Louis-Marie et vive notre foi !